
Hertha BSC
Beitrag von „Bimbala“ vom 13. Februar 2020, 22:38

80 Mio in Spieler in einer Winterpause investiert, Nationalspieler wie stark abserviert und noch
viele andere......

Aber man hat ihm angeblich nicht seine Wünsche erfüllt......
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